





Chères McMastervilloises, chers McMastervillois,

Le temps des Fêtes se pointe le nez...

Saviez-vous que l'École d'éducation internationale à McMasterville se classe au premier rang des écoles secondaires publiques du Québec! Toute une richesse et une fierté pour la municipalité de McMasterville.

Pour une quatrième année, la Fondation de l'école d'éducation internationale (FEEI) s'associe à Bôsapin pour combler tous vos besoins des fêtes : sapins, couronnes et bien d'autres accessoires livrés à domicile!

Vous avez jusqu'au mardi 11 décembre pour vous rendre sur le site www.bosapin.com et y faire votre commande qui sera livrée à votre porte.

Pour que la FEEI reçoive sa part des ventes, vous devez, lors de votre commande en ligne, inscrire le code promotionnel 2018internationale. N'oubliez pas!!!

Soyez fiers de cette école à projet particulier dans votre municipalité et des enfants qui la fréquentent!

Les membres de la Fondation de l'EEI vous souhaitent, ainsi qu'à votre famille, une joyeuse période des Fêtes et de vous rapprocher des personnes avec qui vous partagez des valeurs, des affinités, des amitiés, de l'Amour.

Visitez notre site <a href="http://www.feei.ca">http://www.feei.ca</a> ou écrivez à fondation.eei@gmail.com

